

令和3年5月24日

利用者様・ご家族・関係者の皆様

社会福祉法人 光道園

理事長 藤本 武司

新型コロナウイルス感染者発生と対応について（第五報）

令和3年5月20日に公表しました「デイサービスセンターさざんかホール」の職員1名の新型コロナウイルス感染について、その後の対策とその結果について報告いたします。

先週5月20日、21日に職員および利用者の方に対しPCR検査をおこなった結果、全員が陰性と判明しました。

本日午前中に先週PCR検査を実施したデイサービス関係職員および厨房施設委託業者の調理員に抗原検査をおこなった結果、全員が再び陰性と判明しました。

デイサービスの再開に関しては、保健所の指導をいただいて決定いたします。決まり次第早急にお知らせいたします。

今回の感染者発生に対しまして、ご心配をおかけしましたご家族・関係者の皆さまには、改めてお詫び申し上げるとともに、ご協力いただいている行政当局の皆さまに深く感謝申し上げます。

今後とも利用者様と職員の安全を最優先に感染防止対策を徹底してまいりますので、変わらぬご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。